
Состоялось  первое  заседание
молодежного  совета
Гомельского  районного  Совета
депутатов

На базе Гомельского историко-краеведческого музея состоялось
первое  заседание  молодежного  совета  Гомельского  районного
Совета депутатов. На мероприятие были приглашены представители
всех  сельсоветов  района.  Всего  в  состав  новой  молодежной
структуры войдет 25 человек.
Первое  заседание  было  посвящено  организационным  вопросам.
Участники  заседания  избрали  председателя  и  заместителя
молодежного  совета.  Ими  стали  представители  Красненского
сельсовета — Нина Одинцова и Улуковского сельсовета — Артём
Приходько.

Также  было  образовано  пять  постоянно  действующих  комиссий,
избраны  их  председатели,  определен  состав  президиума
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молодежного  совета.

Молодые  лидеры  утвердили  план  работы,  в  который  включено
немало  интересных  мероприятий  (например,  ярмарка-молодежных
бизнес-идей  «Сделай  выбор»,  интеллектуальный  турнир  «Игры
разума» и другие).







Продолжением  заседания  стал  «круглый  стол»,  посвященный
вопросам молодежной политики. В нем приняли участие депутат
Палаты  представителей  Национального  собрания  Республики
Беларусь  Игорь  Завалей,  председатель  Гомельского  районного
Совета  депутатов  Виктория  Ладутько,  председатель
Поколюбичского сельского Совета депутатов Владимир Черкас.



Актуальность  создания  молодежного  совета  отметил  депутат
парламента Игорь Завалей, который подчеркнул важность активной



позиции молодежи в современном обществе.

В  заключение  состоялась  экскурсия  по  Гомельскому  историко-
краеведческому  музею.  На  память  о  начале  деятельности
молодежного совета его участники посадили символическое дерево
в агрогородке Поколюбичи.



Мнения



Нина Одинцова, представитель Красненского сельсовета:

— Считаю создание молодежного совета при Гомельском районном
Совете депутатов очень нужным и важным. Ведь часто молодежные
инициативы замкнуты в кругу своих трудовых или ученических
коллективов. А теперь мы сможем узнать о них и реализовать на
уровне сельсоветов или даже района. Было интересно встретиться
и пообщаться со сверстниками. Надеюсь, что результат нашей
работы жители района смогут оценить в самом скором будущем.

Виктор Шипков, представитель Марковичского сельсовета:



— В состав молодежного совета вошли молодые люди, которые
работают в различных сферах и отраслях, — образовании, органах
внутренних дел, сельском хозяйстве, промышленности. Это очень
хорошо:  ведь  каждый  по-своему  может  увидеть  существующие
проблемы, предложить варианты их решения.

Мнение молодых должно звучать на высоком уровне. Мы многое
наметили, хочется поскорее взяться за реализацию своих планов
и в новом качестве принести пользу своему району.
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